



Incautan 1.5 toneladas de droga valuada en 426 mdp

Mazatlán. Cargamento, en el doble fondo de tractocamión; aumenta a 15 la cifra de fallecidos por el pipazo en Iztapalapa

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Elementos de la Secretaría de Marina (Semar) decomisaron tonelada y media de metanfetamina, valuada en 426 millones de pesos, la cual era transportada en el doble fondo de un tractocamión en Mazatlán, Sinaloa.

El aseguramiento se realizó en coordinación con personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, Guardia Nacional, Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y FGR.

Los hechos ocurrieron cuando uniformados de la Unidad Naval de Protección Portuaria de Mazatlán inspeccionaron un tractocamión con equipo de rayos X y con apoyo de tres binomios caninos, detectaron un doble fondo.

En dicho compartimento se halló la mentafetamina distribuida en 494 paquetes con un peso aproximado de 1.5 toneladas.

Lo asegurado fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien integrará a la carpeta de investigación del caso.

La droga incautada representa una afectación económica a la delincuencia de 426 millones 496 mil pesos; además, se evitó que más de 1.5 millones de dosis llegaran a manos de los jóvenes.

Pipazo en Iztapalapa

La Fundación Michou y Mau informó que Jazlyn, la niña que fue

Operativos

Acciones del Gabinete de Seguridad del 12 al 14 de septiembre de 2025



14

Entidades con operativos



38

Personas detenidas



1

Persona rescatada



71

Armas confiscadas



79

Inmuebles cateados



2,256

Dosis de droga incautadas



1.5 toneladas

Metanfetamina decomisada



3

Tomas clandestinas halladas



289 mil litros

Hidrocarburo recuperado



326.9 mdp

Afectación económica al crimen

• FUENTE: Gabinete de Seguridad
• GRÁFICO: Moisés Butze

rescata por su abuelita Alicia Matías, quien la cubrió con su cuerpo de la explosión ocurrida el pasado 10 de septiembre en el Puente de la Concordia, será trasladada a Shriners Hospitals for Children, en Galveston, Texas, para recibir atención especializada, informó la Secretaría Salud de Ciudad de México.

La organización agradeció al Centro Médico Nacional Siglo XXI por el apoyo para valorar el caso de la menor y al equipo médico que se encuentra en espera de la paciente en Estados Unidos para brindarle la atención requerida.

Virginia Sendel e Iturbide, presidenta y fundadora de la fundación, señaló que continuarán con la labor de apoyar a niñas, niños y adolescentes que necesiten de sus servicios.

Las autoridades del Gobierno de Ciudad de México han actualizado la lista de nombres de los heridos hospitalizados hasta este lunes.

El recuento oficial es de 39 personas internadas en diferentes hospitales y el número de muertos ascendió a 15.

Las personas afectadas por la explosión en la alcaldía Iztapalapa son atendidos en hospitales del IMSS, Issste e IMSS-Bienestar.

Cada una de las instituciones también ha lanzado reportes de actualización. —

Con información de: Blanca Valadez



Vehículo inspeccionado con equipo de rayos X y apoyo de binomios caninos. ESPECIAL